

# Nikolo bringt Budget

**BUDGET 2011** / Am 6. Dezember beschließen ÖVP und SPÖ ein Spar-Budget. Straßen müssen warten, Familien & Senioren nicht.

**LAA** / Den Sparstift wird die Stadtgemeinde rigide ansetzen, darüber sind sich Bürgermeister Manfred Fass und sein SPÖ-Vizebürger Hermann Findeis einig. So werden alle Straßenbauvorhaben, mit Ausnahme der Tulpenstraße zurückgestellt. Die wird demnächst begonnen und soll Mitte 2011 fertiggestellt sein, verspricht Findeis.

Ein mittelfristiges Straßenbauprogramm soll den Fahrplan für die weiteren Jahre festlegen. „Zum Glück haben wir in den

letzten 10 Jahren punkto Infrastruktur auf Teufel komm raus gebaut, sodass wir einen Großteil des Pensums erfüllt haben.“, sagt Bürgermeister Fass. „Darum ist es möglich, jetzt auf die Bremse zu steigen.“ Und er hofft, dass die Laaer Verständnis dafür haben. Auch die Kunsteislaufbahn fiel schon vor einigen Wochen diesem Kurs zum Opfer. Dafür will man nicht bei den Familien und Senioren sparen, sagt Fass.

Hermann Findeis kürzt da lieber beim Entgelt der Politiker

selbst. „Das Ziel ist es, Ende 2011 weniger Schulden zu haben als zu Beginn.“, sagt Findeis.

Fass versucht es sogar in Zahlen zu gießen: „Die Gesamtverschuldung sollten wir schon um rund 500.000 Euro runtersetzen können und auch in den kommenden Jahren konsequent Schulden abbauen. Dafür hofft Fass auf die Zukunft. Ab dem Jahr 2012 sei wieder mit Steigerungen zu rechnen.

Die Budgetsitzung findet am Montag, 6. Dezember statt.